

FEILLENS

La Simca Rallye III prête pour le rallye des vins



La Simca sur le rallye de Charbonnières. Photo DR

La saison a bien commencé pour la Simca rallye III et son équipage Dominique Laurent et Pedro Lourenco au rallye de Charbonnières avec une 7^e place au général sur 24 partants. Une véritable performance pour la Simca qui, avec ses 115 CV sous le capot s'est bien battue contre les grosses cylindrées : Porsche et autres R5 turbo...

En point de mire maintenant, le rallye des vins et ses douze spéciales, un rallye que nos deux compères n'ont pu terminer qu'une

déjà de le finir sans casse et pourquoi pas, à la meilleure place possible. Ils sont en effet chez eux et espèrent bien briller devant leurs sponsors et amis, toujours présents pour les encourager.

Ce jour-là, ils retrouveront les concurrents du rallye de Charbonnières : une belle bagarre en perspective !

Mais avant, Dominique, à la fois pilote et mécanicien, s'est attelé au changement du moteur, malmené par les courses précédentes. L'histoire nous dira si le temps de rodage a été suffisant